



Chers membres et amis de SIETAR France,

Bienvenue à cette deuxième newsletter, nouveau format qui, nous l'espérons, va devenir un outil de communication régulier et efficace sur la vie et les activités de notre association.

Les mois à venir s'annoncent chargés. Nous nous sommes donnés rendez-vous à Paris le 9 février pour notre Assemblée Générale 2010 (reportée à cause des intempéries du mois de décembre). Le 2 avril nous avons l'intention de nous retrouver à Paris de nouveau pour les « états généraux » de notre association. Nous vous en dirons plus dans l'article qui suit. Entre ces deux dates nous espérons bien pouvoir démarrer notre programme d'atelier pour 2011. Il n'est pas exclu, non plus, que certains d'entre nous se retrouveront à Londres le 19 février pour la journée de SIETAR UK sur le thème du conflit interculturel (<http://www.sietar.org.uk/>).

Jonathan, Silvia, Mark et Linda ont continué à travailler sur les suites à donner à notre congrès et les actes du congrès sont maintenant disponibles sur notre site web (www.sietar-france.org). Linda travaille avec Grant sur l'élaboration du programme d'activités pour l'année et nous espérons pouvoir vous annoncer les dates des premiers ateliers très bientôt.

La certification des facilitateurs du Détective Culturel animé par George Simons à Nice au mois de janvier a attiré 10 participants de 7 nationalités différentes qui se sont retrouvés le temps d'un weekend pour découvrir la méthode et les outils du Détective Culturel. Pour voir les photos et lire le témoignage de George Simons, rendez-vous sur notre site :

http://www.sietar-france.org/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=45&Itemid=151

George a aussi représenté SIETAR France lors de la 3^{ème} réunion de la cellule de réflexion de l'association ITER France qui s'est tenue à Marseille le 10 janvier dernier. Pour en savoir plus sur l'ITER et l'implication de SIETAR France dans ses projets :

<http://www.sietar->

Sommaire

[Le mot de SIETAR France](#)

[Assemblée Générale](#)

[Etats Généraux et Assemblée Générale Extraordinaire](#)

Les Etats-Généraux de SIETAR France

Notre association a plus de 30 ans. Comment voyons-nous son avenir ? Quels devraient être notre projet et notre programme dans le futur ? Voici les questions que nous vous proposons d'étudier ensemble lors des Etats Généraux de SIETAR France à Paris le 2 avril 2011.



Liens Rapides

Nous avons choisi pour vous:

Au plaisir de vous retrouver à l'un ou plusieurs de ces événements dans les jours, semaines et mois à venir.
Bonne lecture.

Laurence Sicot Présidente de SIETAR France
Grant Douglas Trésorier de SIETAR France
secretariat@sietar-france.org

Le mot de SIETAR France

Assemblée Générale

Malheureusement, le peu de mobilisation de nos membres suivi du mauvais temps du mois de décembre ont eu raison de notre Assemblée Générale. Nous avons été obligé de reporter cette assemblée par deux fois. L'assemblée générale d'une association est en quelque sorte la garantie du fonctionnement démocratique de celle-ci et permet aux membres de suivre de près la gestion de leur association. Une nouvelle convocation a été envoyée aux membres pour une assemblée générale qui aura lieu le 9 février.

Nous continuons à travailler sur notre projet de numérisation et de mise en ligne des numéros de l'ancienne revue de SIETAR France, "Intercultures".
Barbara Mattison pilote ce projet depuis le début de main de maître. Nous espérons voir ce projet aboutir courant 2011.

Le CA et l'équipe organisatrice du congrès (Barbara, George, Grant, Jonathan, Laurence, Linda, Mark et Silvia)
secretariat@sietar-france.org

Les États-Généraux de SIETAR France et L'Assemblée Générale Extraordinaire

Préparer l'avenir de notre association

Dans un souci de bien préparer l'avenir de notre association, maintenant âgée de plus de 30 ans, nous avons décidé de convoquer les états-généraux de SIETAR France le 2 avril 2011 à l'IRTS de Paris, 145 avenue Parmentier, 75010, Paris. Forts du succès de notre congrès du mois d'octobre, nous souhaitons réunir les forces vives de l'association pour débattre de la vision et de la direction à donner à SIETAR France pour les années à venir.

Nous invitons toutes les personnes (membres, non-membres, sympathisants...) qui s'intéressent aux thématiques de SIETAR France à être forces de propositions, à se réunir le temps d'une journée de travail pour bâtir ensemble cette vision et le programme qui nous permettra de la réaliser.

A la fin de cette journée de travail aura lieu une Assemblée Générale Extraordinaire pendant laquelle des élections auront lieu, tous les postes de l'association seront à pourvoir. Nos statuts prévoient l'élection d'un conseil d'administration d'un maximum de 10 membres. Ce conseil doit ensuite élire parmi ses membres un président, un trésorier et, s'il le souhaite, un vice-président et un secrétaire-général. Nous vous invitons dès à présent à réfléchir à votre candidature éventuelle à l'un de ses postes, et surtout au projet que vous souhaiteriez proposer à fins d'élection.

Bien évidemment, une association ambitieuse ne saura se reposer sur les seuls membres du bureau et du conseil d'administration. Pour avoir un programme dynamique, riche et varié il faut des volontaires prêts à mettre concrètement la main à la pâte et à apporter leurs idées et leurs compétences en ce sens. Si vous avez des idées, des suggestions ou des projets, venez en parler lors des états-généraux de SIETAR France. Si vous ne pouvez pas être là le jour des états-généraux, n'hésitez pas à vous faire représenter par quelqu'un et surtout, contactez le bureau avec vos idées et vos projets.

Cette journée sera clôturée par le traditionnel pot de l'amitié.

Pour toute question relative à cette initiative nous vous invitons à contacter Silvia Costanzo ou Grant Douglas.
secretariat@sietar-france.org

Qui sommes nous Un réseau international

La Société pour l'Education, la Formation et la Recherche Interculturelles (SIETAR) est une Association professionnelle



Ces Derniers Temps...

Bravo à George et à Christine pour l'organisation de l'atelier de certification de facilitateurs de la méthode du Détective Culturel. Vous trouverez quelques images ici et tous les témoignages sur notre site.



internationale dont le but est de promouvoir et de faciliter l'expansion des connaissances et compétences dans le domaine de la communication internationale et interculturelle.

SIETAR International compte actuellement plus de 3000 membres dans 60 pays, regroupés en réseaux informels, ou en SIETAR locaux, nationaux ou régionaux institutionnalisés (comme, en Europe, SIETAR-Europa, SIETAR-Deutschland, SIETAR-UK, SIETAR-Nederland, SIETAR-France).

Les réseaux SIETAR sont unis par un même souci de qualité, de compétence et de professionnalisme, en abordant les problèmes complexes de la communication interculturelle. Ils constituent une O.N.G. (Organisation non gouvernementale). SIETAR-France est :

- reconnue par l'ONU, associée au Département d'Information Publique et représentée au Conseil Economique et Social des Nations Unies, à New-York;
- reconnue par l'UNESCO, à Paris;
- dotée du statut consultatif auprès du Conseil de l'Europe, à Strasbourg.

Adhésion 2011

N'oubliez pas de renouveler votre cotisation à l'association ou de payer si vous adhérez pour la première fois à notre association. Vous trouverez toutes les informations relatives à l'adhésion sur notre site web:

http://www.sietar-france.org/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=29&Itemid=62

L'adhésion à SIETAR France donne droit à des **tarifs préférentiels** sur les ateliers de formation du samedi et la priorité sur les inscriptions, et aussi à des **réductions** sur les diverses journées de formation, l'**accès libre à notre Bibliothèque** de l'Interculturel à Paris, des **conditions d'accès privilégiés** aux activités de SIETAR France (ex.dîner débat) et aux conférences et congrès de SIETAR partout dans le monde .Nous vous rapellons que nos réunions sont ouvertes à toutes et à tous, mais que seuls les membres à jour de leurs cotisations ont le droit de voter.

Pour toute question, une adresse: secretariat@sietar-france.org

[Forward email](#)



This email was sent to grant.douglas@icl-lille.fr by gdoug@wanadoo.fr | [Update Profile/Email Address](#) | Instant removal with [SafeUnsubscribe™](#) | [Privacy Policy](#).

SIETAR-France | Les Résidences de l'Argentière | 637 Boulevard de la Tavernière | Mandelieu | 06210 | France